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第 ２ １ １ 3回   令和５年６月２ 8日 （水 ） 

本 日 の 行 事   最 終 例 会

2022－23 年度       小島正則会長 

幹事報告          松森正和幹事 

＊ロータリー財団部門委員会堀部委員長より  

 グローバル補助金中止の連絡 

＊郡上八幡 RCより ガバナー公式訪問の案内 

 7月 13日（木）１２：３０～ 積翠園   

＊加賀中央 RC より 表敬訪問について 

＊長良川環境レンジャー協会より 

 長良川清掃プロジェクトの実施について 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第２１１２例会報告 

会長挨拶                            2022～23年度 小島正則会長 

皆さん今晩は。本日は夢花火実行委員会の皆様、ご来訪ありがとうございます。たいへん楽しみにしており

ます。 

例会場での例会は今日で最後となります。本当にありがとうございました。また例会場に飾ってある花は

寺田正実君が持ってきてくれた花でカシワアジサイという名前だそうです。 

本来ならば新会員の入会式を行う予定でしたが、昼に電話をしたところ、体調を崩して寝ているとの事で

したので、入会式は来週の最終例会で行いますので、よろしくお願い致します。 

本日の例会終了後に奥村君の新会員オリエンテーションを行う予定でしたが、仕事の都合で出席できないと

いう事でしたので、ご報告致します。 

1年は早いもので、この会場での会長の挨拶は最後になります。1年間、ふつつかな会長でしたが、皆さんの

おかげで過ごすことが出来ました。、本当にありがとうございました。心から感謝しております。 

4 年振りに白鳥の八信会の旅行があり、京都、滋賀へ行ってきました。久し振りという事もあってメンバ

ーも変わっていました。入会していただけないか何名か勧誘してみようかと思いながら、2 日目はゴルフも

あって、とても楽しい2日間でした。 

                         

 地区補助金について                             幹事 松森正和君 

  島崎委員長より地区補助金事業の説明をしてほしいとの事でしたので、次年度行う事業の説明をしたいと

思います。 

 日程は9月 9日、場所は大和町栗巣の特別支援学校の校舎です。その場所で、防災に関する防災士会の話

をしていただいたり、生徒や保護者と一緒に段ボールベッドを作ったり、避難所運営ゲームをしたりすると

いう事です。 

クラブとして何をするかと言いますと、避難所運営ゲームや段ボールベッド、簡易トイレ保存食、保存翠等

を購入して支援学校に贈呈するという事です。 

 当日のスケジュールはまだ学校側から聞いておりませんので、これから徐々に詰めていきたいと思います。 

事前にクラブをすることは、垂れ幕の作成や不報道関係、先ほど報告したものを購入することです。 

8月には防災士会の方に来ていただき、卓話をしていただきます。 

この事業は青少年委員会の事業となりますので、次期の青少年委員会を中心にして9月までと短い期間で

すが、皆さんと一緒にできればと思います。 

私が思うにはもう少し何かやれたらいいかなと思ったのですが、防災に関する体験談を何人か話していた

だくとか、子供たちに心に残るものを作ったり、ただ買って渡すだけではどうかなと思います。次期のプロ
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グラムには3回ほど地区補助金に関するフォーラムが設けてあります。委員会で話し合っていただいて何か

出来ればと思います。 

 

 

郡上長良川夢花火について         郡上長良川夢花火実行委員会 実行委員長 田中康裕様 

 今日は第 30回を迎えます長良川夢花火の PRとお願いに参りました。8月 14

日に大和のウインドパーク周辺で打ち上げの予定をしております。 

今年は30回という事もあり、記念の大会になっております。昨年は小規模で行

いましたが、今年は今までのようにスターマインや、ミュージックスターマイ

ン等、また特別な思考を凝らしながら30回の花火を行いたいと思います。 

この花火は皆様方に購入していただいた願いとともに花火を上げる指向となっ

ております。詳細については事務局から説明致しますのでよろしくお願い致し

ます。今回は冊子を復活しますので、願い事を書いていただければと思います。 

大

和観光協会 河合恵様 

 皆様のお手元に夢花火のチラシが配ってありますので金額

が書いてありますので、ご希望の金額の所に記入をしてお支

払いをお願い致します。今年は冊子を作らせていただきます

ので、冊子に載せる文言をお願いします。掲載面の名前はご

自由にお願いします。最終的に冊子を送らせていただきます

ので、送付先の記入もお願いいます。企業の宣伝でもかまい

ませんので、是非盛り上げていただきたいと思いますので、

ご協力をお願い致します。 

 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 鷲見啓兒君 

小島正則君 先週の早朝例会へ参加の皆様、ご苦労様でした。ありがたい法話をお聞きしました。4年振り

に八信会の旅行に京都へ行ってきました。2日目は瀬田ゴルフ場でゴルフをしてきました。もとに戻ってき

ています。嬉しいですね。 

松森正和君 白山に登ってきました。天気が良く最高の景色が拝めました。 

藤代昇君 夢花火の田中さん、清水さん、河合さん、ご苦労様です。お盆の花火楽しみにしています。盛大

にやってください。 

美谷添生君 長良川夢花火実行委員会の皆様ようこそ。新型コロナウイルスも5類となり、通常が戻りつつ

あり、花火の打ち上げが盛大に行わる様、期待致します。 

和田良一君 美谷添君、昨夜はご馳走様でした。大変美味しかったです。 

山下誠君 夢花火にカンパイ！今年こそ見に行くので、普通のとこで宜しく。 

美谷添里恵子君 コロナがすっかり影を潜めたかと思っていましたが、会社の従業員が感染しました。まだ

まだ気は抜けません。気を付けましょう。 

畑中知昭君 花火の皆さんご苦労様です。ロータリー会員の皆様、よろしくお願いします。 

遠藤正史君 先日はIDM（親睦）の皆様、ありがとうございます。井俣君、発表をお願いします。 

山口里美君 夢花火実行委員の皆様、ようこそ。長良川RCへ。、 

同文 寺田澄男君、尾村忠雄君、羽土洋司君、石徹白秀也君、寺田正実君、佐藤備子君、麦島洋介君、 

井俣愛美君、清水英志君、和田智博君、鷲見啓兒君 

 

次週行事予定   

７月 ３日 第１回会長幹事会（ホテル郡上八幡） ７月１１日 家族の集い（大相撲名古屋場所） 

７月 ５日 第１例会（ガバナー補佐訪問）    ７月１３日 ガバナー公式訪問（12日を変更） 

 

出席報告                               出席委員会 井俣愛美君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2111回 ３３名 １９名 ９名 ４名 71.88％ １名 

第 2112回 ３３名 ２３名 ９名 ３名 81.25％ １名 


